

# Villares inicia la inversión para la renovación de la piscina de verano

Esta semana han comenzado las obras para ejecutar los nuevos vasos de baño y está muy avanzada la construcción de la nueva cafetería ■ Supondrán 1,4 millones de euros

EÑE | VILLARES DE LA REINA

La sesión plenaria de la localidad de Villares de la Reina centró buena parte de los asuntos que se analizaron en aspectos económicos y regulatorios, además de dar a conocer el estado de obras recién iniciadas, y tan importantes para el municipio, como la renovación de las piscinas municipales.

Precisamente, la puesta al día de estas instalaciones supondrá una de las inversiones municipales más destacadas de lo que queda de año en el municipio, puesto que se destinarán 1,4 millones de euros a dos intervenciones: la renovación de los vasos de baño, que ha comenzado esta semana y la ejecución de la nueva cafetería que dará servicio al espacio de baño.

La obra de los nuevos vasos de baño tiene un periodo de ejecución de nueve meses y la de la cafetería, que arrancó antes, se ha previsto que esté finalizada al terminar el año en curso. Cabe destacar que este año las piscinas municipales a lo largo de la temporada estival han contado con más de 50.000 usuarios según han indicado fuentes municipales, con una media de más de novecientas personas por día.

El portavoz del PP, Miguel Ángel Pérez se interesó, en el turno de preguntas, por “la denuncia que anunció el grupo Inhumanos al municipio y la resolución del asunto”. Tal como señaló el alcalde, Ventura Recio “ha pasado agosto que no es un mes hábil en los juzgados y dos semanas de septiembre y en el Ayuntamiento no se ha recibido denuncia alguna”. Otro de los asuntos importantes del pleno fue la aprobación del régimen de fiscalización e intervención de los gastos, una medida que se pone en marcha para ajustarse a la legislación y



Fernando Martínez, Buenaventura Recio y Elisa Menchini, en la sesión plenaria de Villares de la Reina. | EÑE

## Final de las obras de las calles de El Barrio

La recepción de las obras de remodelación que se han realizado en las calles de El Barrio en la entrada de Villares de la Reina desde el polígono industrial fue otro de los asuntos sobre los que se informó en la sesión. Con esta intervención urbanística, se han mejorado las calles Saliente, Chica, Chabola, Barrio, San Miguel y plaza Concepción, correspondientes con las zonas más antiguas de esta parte del municipio. Estas calles tienen como característica especial su estrechez, algo a lo que se sumaban los servicios y conexiones anticuadas. Se ha llevado a cabo una inversión de 260.000 euros con los que se han renovado, tanto las infraestructuras soterradas, como son las tuberías y el alumbrado público, para completar después la intervención con nuevo asfaltado, la creación de aceras peatonales en lugares que carecían de ellas y también creado estacionamientos reservados para minusválidos, que antes tampoco existían.

que está dentro de un plan para mejorar la gestión económica de la localidad. Esta innovación estará en vigor desde el 1 de enero de 2023 y repercutirá en la eficiencia del gasto público y de la contabilidad del municipio.

En el ámbito económico hubo un reconocimiento extrajudicial de créditos con el que se aprobaron facturas por valor de 17.000 euros, así como la Cuenta General de 2021 al haber transcurrido el plazo legal de las reclamaciones sin que se haya producido ninguna. Asimismo, el Consistorio aprobó prorrogar el actual contrato de suministro de energía eléctrica de la localidad.

## Seis municipios se beneficiarán de talleres formativos con el programa “Rural TIC”

EÑE

Media docena de localidades salmantinas, entre las 55 a las que se ha destinado en toda España, se beneficiarán del programa “Rural TIC”, para desarrollar proyectos digitales en poblaciones de menos de 10.000 habitantes.

Se trata de una iniciativa del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mítma) de la que se beneficiarán las localidades de Aldea del Obispo, Candelario, Fuentes de Oñoro, El Pino de Tormes, San Esteban de la Sierra y Villamayor. Los municipios recibirán asesoramiento digital prestado por la ingeniería y consultoría del Ministerio mediante el desplazamiento de una serie de profesionales que realizarán las labores de asesoramiento digital en negocios, edificios públicos como escuelas, centros de día, culturales o de cualquier otro tipo, y también entre los vecinos.

La programación conllevará la realización de talleres formativos en digitalización social y económica, formando en el uso de las nuevas tecnologías a la población de más edad o asesorando a las pymes locales para potenciar su posicionamiento digital, mejorando o creando webs, implementando su presencia en redes sociales o diseñando apps que optimicen la actividad.

## Alba acogerá una conferencia sobre tradición e identidad culturales

La villa ducal acogerá el día 27 una conferencia sobre tradición e identidad cultural con el título “El patrimonio inmaterial de la provincia” a cargo de Francisco Blanco, director del Instituto de las Identidades de La Salina. | EÑE

# Carrascal de Barregas instala un sistema de riego en el ‘Bosque de los Niños’, el espacio reforestado

EÑE | CARRASCAL DE BARREGAS

El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha instalado un sistema de riego en el conocido ‘Bosque de los Niños’, un espacio reforestado con más de un centenar de árboles en la zona de acceso a las urbanizaciones, situado en la Cañada Real.

“Una vez que los niños han materializado este proyecto tan importante, tanto en la parte que afecta a la riqueza medioambiental de nuestro pueblo, como lo que conlleva de concienciación, debemos cuidarlo y conseguir

que salga adelante”, explicó el primer edil de Carrascal de Barregas, Guillermo Rivas. “Por eso hemos decidido instalar este sistema de riego, para asegurar su correcto mantenimiento”, indicó el regidor.

En concreto, se han habilitado 1.500 metros lineales de tubería, 145 tutores para los árboles y 145 anillos de goteo. Una instalación que ha supuesto para el Consistorio una inversión de más de 22.000 euros y que se ha podido sufragar con cargo al Fondo de Cohesión de la Junta.



Antonio Luis Rodríguez, Guillermo Rivas y Justo Pérez. | EÑE

El ‘Bosque de los Niños’ es un espacio de 20.000 metros cuadrados en el que los más pequeños de Carrascal de Barregas han plantado fresnos, robles y castaños, las tres especies seleccionadas para aumentar el patrimonio ambiental del municipio. Además, los árboles han sido apadrinados por los niños del municipio, que también le han puesto nombre a cada uno de los ejemplares.

Además de habilitar este sistema de riego, también se procederá a instalar los nombres de todos aquellos árboles que todavía no estaban colocados. El proyecto se enmarca dentro de las propuestas de la Agenda 2030 y supone la creación de un paseo en una zona por la que antes no caminaba nadie.